

06 de Abril de 2006

Universidad de Granada

Granada H

Granada Hoy

Buscador

Granada Hoy | Internet



NOTICIAS

Actualización | jueves, 06 de abril de 2006, 06:03

Portada
 En Portada
 Opinión
 Ciudad
 Provincia
 Deportes
 Toros
 Cultura
 Espectáculos
 Andalucía
 Nacional
 Internacional
 Economía
 Sociedad
 Motor
 Internet

[el futuro de la feria de muestras de armilla](#)

La Junta apela al interés de Fermasa para financiar la ampliación

La delegada del Gobierno andaluz subraya la "firme voluntad" de la Administración autonómica y Armilla para cerrar un acuerdo



GRANADA HOY

@ Envíe esta noticia a un amigo

GRANADA. La delegada del Gobierno andaluz en Granada, Teresa Jiménez, defendió ayer el interés general de la Feria de Muestras de Armilla (Fermasa) para justificar que la Administración autonómica asuma el sobrecoste de la ampliación en el recinto de Santa Juliana

para evitar la Vega, calculado en 30 millones de euros. Una financiación que centra ahora las negaciones entre el Ayuntamiento de Armilla y la Junta, como publicó Granada Hoy.

"No sería una novedad" porque la Junta de Andalucía está presente "en todos los proyectos importantes" de la capital, como el [Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud](#), dijo Jiménez para justificar que la Administración autonómica asumiera finalmente ese sobrecoste. La delegada del Gobierno andaluz, que desde la presentación del proyecto Área Granada en suelo protegido de la Vega por parte de Armilla se posicionó en contra y pidió alternativas, respondió así a preguntas de los periodistas sobre la negociación de las dos administraciones.

Según agregó Jiménez, el Ayuntamiento de Armilla y la Junta de Andalucía no han alcanzado todavía "soluciones definitivas", pero han demostrado la "firme voluntad" de buscar una alternativa "plenamente compatible" con el Plan de Ordenación Territorial de la Aglomeración Urbana de Granada (POTAUG), pero dentro del término municipal de la localidad, como ha reclamado en reiteradas ocasiones su alcalde, José Antonio Morales Cara.

Respecto a la fórmula de participación por la que optaría la Junta de cuando se cierre la negociación, la delegada del Gobierno andaluz precisó que la Administración no forma parte en la actualidad de Fermasa y "aún no está definida cuál va a ser la solución final", por lo que hizo un llamamiento al



AGENDA

Cartelera
 Misas y cultos
 Tiempo
 Programación



SERVICIOS

Amor y Amistad 
 Cursos
 Masters
 Compraventa
 Suscripción
 Hemeroteca
 Publicidad
 Quiénes somos
 Contactar
 Tienda
 Canal motor
 Páginas
 Amarillas
 Páginas Blancas
 Callejero

06 de Abril de 2006

Universidad de Granada

Granada H

"sosiego y la responsabilidad", que "es lo que anima a ambas administraciones".

Jiménez también respondió a las palabras del alcalde de Granada, José Torres Hurtado, quien había reclamado un plan global para la Vega. Así, reiteró que la Administración autonómica no modificará el POTAUG, un documento que fue aprobado con el apoyo de los municipios del Área Metropolitana. Y por esa razón pidió a los ayuntamientos, en especial al de la capital que gobierna Torres Hurtado, que lo cumplan. "El trabajo que queda a Granada y al resto de municipios es asumir un instrumento para la ordenación de la Aglomeración Urbana como es el POTAUG; asimilarlo y no infringirlo y hacer que los ciudadanos lo respeten", subrayó.

El nuevo proyecto ampliaría los actuales 60.000 metros cuadrados de recinto hasta los 100.000, sumando los terrenos ocupados por naves industriales adyacentes y haciendo edificable el solar que se utiliza como aparcamiento. Además de las grandes naves, la iniciativa incluiría una gran zona de restauración, ocio y servicios para clientes y una zona de oficinas con un salón de actos, además de un hotel. Para aprovechar al máximo los terrenos el nuevo aparcamiento se construiría subterráneo. La alternativa se completa con el embovedado del río Monachil para crear un gran bulevar. La alternativa que negocian las dos administraciones eleva de 60 a 90 millones el coste de la nueva Fermasa, una cantidad que no recoge los nuevos accesos que debería asumir el Ministerio de Fomento.

| [Diario de Cádiz](#) | [Europa Sur](#) | [El Día de Córdoba](#) | [Diario de Jerez](#) | [Huelva Información](#) | [Diario de Sevilla](#)
Sitios recomendados por Granada Hoy

| [Oferta formativa](#) | [Formación a distancia](#) | [Cursos en Madrid](#) | [Viajesmapfre.com](#)

© Editorial Granadina de Publicaciones, S.L.
Avda. de la Constitución, 42.
Granada
Tífono: 958 809500/ Fax: 958 809511